



ICP

INSTITUT
CATHOLIQUE
DE PARIS

Libellé
inconnu

Les théologiens de l'ICP décryptent l'actualité de l'Eglise

Le Theologicum a porté son regard sur les huit années de pontificat du Pape François. Anne-Solen Kerdraon apporte son éclairage sur l'évolution de la morale de l'Église sous ce mandat.

Revoir

Soirée "Dix regards prospectifs sur huit années de pontificat"



Les théologiens se sont mobilisés et ont proposé des analyses sur les récentes évolutions dans la vie de l'Église catholique et leurs impacts sur la formation théologique.

La vie morale est un chemin de croissance vers la sainteté. Comment le Pape François infléchit-il la compréhension de ce chemin de vie ?

Sœur Anne-Solen Kerdraon, accompagnée de Mathieu Colin, étudiant, a porté son regard sur l'évolution de la question de la morale et nous éclaire par son intervention "**De la loi de la gradualité à la pédagogie divine**".

De Paul VI au Pape François en passant par Jean-Paul II, elle y évoque l'évolution de la manière dont les textes magistériels abordent les questions morales.

Elle souligne tout particulièrement l'inflexion (visible notamment dans l'exhortation apostolique *Amoris laetitia**) qui s'opère avec le Pape François dans la compréhension de ce à quoi l'Église est appelée pour soutenir, aider et accompagner la vie morale des personnes. Plus que de pointer les écarts avec la loi morale, elle est de révéler à chacun la pédagogie agissante de Dieu dans sa vie.

Sœur Anne-Solen Kerdraon, docteur en théologie, est responsable de la spécialité de théologie morale (Licence canonique de Théologie - *Theologicum*), spécialiste en théologie morale fondamentale et en bioéthique.

Mathieu Colin est séminariste au séminaire universitaire des Carmes (ICP), étudiant en théologie au *Theologicum*.



Les dix regards sur les huit ans du pape François ont été réalisés dans le cadre de l'initiative "La théologie, une ressource pour agir et entreprendre dans le monde".

Cette capacité d'analyse des enseignants-chercheurs de l'ICP témoigne d'une haute exigence dans l'actualisation des connaissances dans toutes les disciplines et des travaux menés au sein de l'unité de recherche « Religion, Culture et Société ». Les fruits de ces travaux abondent un enseignement universitaire toujours au plus près des réalités contemporaine, dispensé aux étudiants de l'ICP.

* *Amoris lætitia* est une exhortation apostolique post-synodale du pape François, portant sur l'amour dans la famille, publiée le 8 avril 2016. Elle fait suite aux synodes sur la famille tenus en 2014 et 2015.

Mgr Philippe Bordeyne, Théologien moraliste, et spécialiste des questions de la famille, avait été invité par le Pape François en qualité d'expert auprès du secrétaire spécial à apporter sa contribution auprès de la commission du secrétaire spécial.

Lieu(x) :

Publié le 26 mai 2021 – Mis à jour le 1 septembre 2021

A lire aussi

A LA
UNE

